Mon Cher Collègue:

Je viens de recevoir Recht qui rentre de son voyage en Amérique du Sud.

Il m'a longuement parlé de l'accueil chaleureux que vous lui avez réservé et de tout ce que, grâce à vous, il a pu connaftre.

J'ose espérer qu'il aura laissé un excellent souvenir et qu'il aura ouvert la voie à d'autres échanges culturels et scientifiques entre nos deux pays.

J'ai été particulièrement touché par la gentillesse avec laquelle vous avez pensé à lui faire décerner le prix Enrique Finochietto. Il est je crois le premier français à en être honoré, honneur qui rejaillit sur tout le corps de l'Internat.

Enfin je tiens à vous dire qu'il a été très frappé par t tout ce qu'il a appris dans vos services.

Personnellement, je savais la qualité de la chirurgie qui y est pratiquée, de même que la qualité de l'enseignement qui y est dispensé. Je suis heureux qu'un garçon jeune se rende compte de ces vérités, malheureusement pas toujours connues par les jeunes gens. Je dois vous dire que la chirurgie argentine a trouvé en lui un Ambassadeur qui a d'autant plus d'influence qu'il appartient à un milieu de jeunes internes, prompts à critiquer ce qu'ils ne connaissent pas.

Je vous remercie de tout à ce que vous avez fait pour ce jeune représentant de mon Service et vous prie de croire à mes sentiments bien cordiaux.

J'espère que lorsque vous viendrez à Paris, vous ne manquerez pas de venir me voir.

MARC ISELIN.